

Que en estos tiempos de reflexión y de ajetreado andar, se abran nuestros corazones para ver todo el bien que podemos hacer por un mundo mejor, sin esperar nada a cambio, dar gracias por la vida y desear lo mejor para todos.

Con el reconocimiento y gratitud por el trabajo realizado compartimos con cada uno de Uds. un fraternal saludo en estas fiestas de fin de año, deseando que, junto a vuestros seres queridos, y a toda la familia Hospitalaria; tengan un venturoso y próspero año nuevo lleno de armonía, salud y éxitos.

**PUESTA EN MARCHA HBQP**



## NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS: ÁREAS COMUNES

En esta ocasión presentamos; la habilitación de las terrazas en áreas comunes. Iniciativa que busca otorgar a los funcionarios confort y bienestar psicosocial, con un espacio de esparcimiento. Es importante que cuidemos nuestro entorno y lo que tenemos para que todos podamos hacer uso adecuado de estas instancias.



## 28 TERRAZAS

## NUEVO HITO: CEREMONIA DE DESPEDIDA

✓ El día viernes 02 de Diciembre se llevo a cabo la ceremonia de despedida del HSMQ. Un hito muy importante para concluir el proceso del cambio al nuevo Hospital.



**ADIOS  
QUERIDO SAN  
MARTIN**

## “Nuestra voz cuenta”

*En el trayecto de la vida hospitalaria, todos nos enfrentamos a actividades encomendadas por las jefaturas, en este caso ,durante estos últimos 5 años he debido coordinar a un equipo de profesionales de excelencia para poner en marcha el nuevo recinto hospitalario y juntos lograr que las unidades técnicas, administrativas y clínicas existentes, estén en la etapa de operación inicial en toda la institución, solo lamento que el proyecto no diera cabida adecuada a todos nosotros, en especial al equipo de salud mental ambulatoria.*

*Dra. Rosemarie Aravena Nuñez*

*No cabe duda que una de las mejores experiencias a nivel laboral de mi carrera funcionaria, ha sido y es pertenecer a este gran Equipo de Puesta en Marcha, ya que, el “Nacimiento del HBQP”, ha sido una espera que a ratos ha tenido ansiedad, angustia e incertidumbre; tristezas al concluir una etapa en el “HSMQ”. Pero sin duda, un nacimiento muy esperado, pues significa, ver esta “gran infraestructura” al servicio de la familia hospitalaria y de la comunidad de las provincias Quillota – Petorca...y que cada uno de nosotros aportamos con nuestro granito para que esto fuese posible.*

*Ing. Angelina Castillo Olivares*

*Mi experiencia en Puesta en Marcha del Hospital Biprovincial ha sido muy enriquecedora, trabajando tras bambalinas en distintos ámbitos como la coordinación de reuniones , capacitaciones , visitas , gestionando las compras que hacen que este hospital cuente con los insumos para su funcionamiento y así entregar un buen servicio a la comunidad hospitalaria; sin duda ha sido muy gratificante poder ser parte de este gran Equipo*

*Secretaria Johana Leiva Verga*



**24 UNIDADES EN  
OPERACION NORMAL**

*“Nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”*

[puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl](mailto:puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl)

Anexo: 333909 / Wpp: +56989211142

## “Nuestra voz cuenta”

*La experiencia de formar parte del equipo de Puesta en Marcha ha sido muy gratificante, asociado a un crecimiento profesional y personal, con grandes desafíos y aprendizaje diario. También de miedo e incertidumbre, los cuales han sido abordados con el respaldo del gran equipo de trabajo y su calidad humana.*

*Ver concretado el funcionamiento de diversos servicios y unidades, el traslado al HBQP, la materialización del plan de trabajo del equipo y el propio, hacen que todo el esfuerzo, horas de desvelo y momentos tensos valgan totalmente al ver todo hecho realidad.*

*EU. Daniela Vidal Cortes*

*Mi trabajo en la Unidad de Puesta en Marcha ha significado un crecimiento tanto en lo laboral como en lo personal, me siento muy agradecido de la vida por ponerme en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, ex Hospital San Martín, misma institución de la cual fueron participes mis abuelos, personas con vocación por el servicio hacia los demás, sé que en cada acción están ellos y siempre han sido mi motor. Nunca pensé en llegar al hospital y menos a una unidad que desconocía completamente, con el paso de los meses puedo decir que me siento como en casa.*

*Ing. Sergio Astudillo*

*En estos años en Puesta en Marcha, sin duda ha sido mi mayor desafío y quizás, con grandes dudas de enfrentarme a un equipo de trabajo que no conocía. Pero el tiempo y la comunión de las personas, me fueron acogiendo y haciéndome fuerte a medida que todos íbamos avanzando en este hermoso trabajo. Muchas cosas aprendidas y tareas que, gracias al apoyo incondicional de nuestra querida líder, todos fuimos sacando adelante.*

*No puedo dejar de agradecer, por mi mayor logro, que fue el sueño de formar la Unidad de Gestión de Riesgo; por lo que simplemente de corazón, gracias a todos por aceptar a este 010 con sus defectos y virtudes, en este gran equipo de personas.*

*Ing. Francisco Arenas*



**24 UNIDADES EN  
OPERACION NORMAL**

*...tan bueno como todos nosotros juntos”*

[pmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl](mailto:pmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl)

Anexo: 333909 / Wpp: +56989211142

## “Nuestra voz cuenta”

*Cuando acepté el desafío de integrar el equipo de Puesta en Marcha, en realidad no tenía conocimiento de lo que implicaba ni la trascendencia de lo que estaba por comenzar. Llegué a fines del 2019 al equipo, y desde un comienzo me di cuenta de la seriedad, responsabilidad y calidad del trabajo que se estaba realizando. Sólo puedo decir que ha sido un tremendo esfuerzo, un gran aprendizaje y un honor. Me siento muy agradecida de la oportunidad, del apoyo que recibí tanto de mis compañeros como jefaturas y del reconocimiento que me expresaron muchos funcionarios de las áreas administrativas que valoraron el trabajo realizado.*

*Mt. Caterina Zamora Allendes*

*Ha sido un año con muchos desafíos y grandes logros, gracias al trabajo en equipo que se desarrolla a diario en la unidad de Puesta en Marcha, cada día nos enfrentamos a grandes cambios y desafíos que son necesarios y parte esencial del proceso de puesta en marcha.*

*En esta navidad decirles a todos mil gracias por sumarse al cambio y hacer que las cosas se hagan realidad, nunca dejen de soñar y luchar por sus sueños.*

*Ps. Daniela Piña Portucé*

*La comunicación y participación fue una herramienta necesaria y fundamental, que permitió planificar todas las acciones comunicativas internas y externas de la Unidad de Puesta en Marcha, en relación al proceso de implementación clínico-administrativa de la infraestructura, equipamiento y recursos humanos; en las diversas etapas del proyecto de construcción del HBQP.*

*Agradecido de haber sido el Referente en esta área, de trabajar con Comunicaciones del HSMQ y SSVQ, y haber tenido contacto directo con la gente y comunidad organizada, conocer sus opiniones, saber de sus aprensiones y expectativas, percibir las emociones, dudas e incredulidad, ante este sueño que cada día se hacía más realidad y que hoy está aquí como flamante e imponente HBQP.*

*Klgo. Miguel Segura Vera*

